

## L'octogénaire ne l'a jamais violée

**Une joueuse compulsive invente une histoire pour avoir de l'argent**



photo courtoisie, Amélie St-Yves Nancy Bédard

[Amélie St-Yves](#)

Jeudi, 12 mars 2015 18:52

MISE à JOUR Jeudi, 12 mars 2015 18:52

## **TROIS-RIVIÈRES | Une femme de 43 ans aux prises avec des problèmes de jeu a tenté de faire accuser de viol un octogénaire qui refusait de lui donner de l'argent.**

Nancy Bédard a été condamnée à une peine d'emprisonnement avec sursis de 18 mois pour méfait public après avoir déposé une fausse plainte à l'encontre d'un ancien militaire de 82 ans, l'accusant d'agression sexuelle armée.

«L'infraction est extrêmement grave. La seule chose que l'homme a faite est vous venir en aide», a indiqué la juge Guylaine Tremblay.

### **Faux viol**

Dans la nuit du 14 juillet 2013, Nancy Bédard s'est présentée au poste de police de Trois-Rivières, se plaignant de douleurs à l'abdomen. Elle affirmait avoir été victime d'un viol et que son agresseur était un ancien militaire âgé de 82 ans. Elle soutenait qu'il l'avait menacée d'un couteau et qu'il avait éjaculé en elle.

Les policiers ont ensuite interrogé l'homme et fouillé sa maison de fond en comble.

L'enquête a cependant démontré que Nancy Bédard avait inventé l'histoire parce qu'elle voulait avoir plus que les 40 \$ que l'homme lui avait gentiment prêtés plus tôt dans la soirée.

«J'avais besoin d'argent. J'étais mêlée ce soir-là», a déclaré Mme Bédard devant la juge.

### **Un couteau dans une table de chevet**

Dans son témoignage, la fausse victime a affirmé que l'homme, dans un accès de colère, avait planté son couteau dans une table de chevet.

Cet élément a soulevé un doute dans la tête des policiers, puisque aucune marque de couteau notable n'a été trouvée dans la chambre de l'homme, qui par ailleurs se disait innocent.

«C'est vraiment l'enquête et les interrogatoires qui ont dévoilé ce qui s'est produit. Madame n'a pas admis d'elle-même avoir menti», a souligné la procureure de la Couronne, Marie-Ève Paquet.

Malgré tout, l'homme de 82 ans se porte bien, selon l'avocate. «Clairement, il croit que c'est une dame qui a des problèmes. Il a vu la guerre. Monsieur a tourné la page.»

### **Joueuse compulsive**

Selon ce qui a été décrit en cour, Nancy Bédard a téléphoné à l'octogénaire dans la soirée du 13 juillet 2013.

La dame, qui vit de l'aide sociale, disait être en détresse et avoir besoin d'argent pour payer son épicerie. L'homme, à ce moment, est allé la chercher au salon de jeux Ludoplex et l'a ramenée chez lui, où il lui a donné 40 \$.

Selon la Couronne, c'est elle qui lui aurait offert des faveurs sexuelles pour obtenir plus d'argent, ce que l'homme a refusé. Ensuite, plutôt que de se diriger vers l'épicerie, la dame est retournée jouer aux machines à sous du Ludoplex.

Plus tard dans la même soirée, elle s'est présentée au poste de police pour porter de fausses accusations contre M. Duchesneau.

En plus d'une peine dans la collectivité de 18 mois, Nancy Bédard devra se soumettre à une probation de 18 mois et à un suivi médical serré, notamment en ce qui a trait à ses problèmes de jeu.

<https://www.journaldemontreal.com/2015/03/12/octogenaire-ne-la-jamais-violee>

Because of the absurd GDPR regulation which came into force on May 25, 2018, I was unable to access the above website and article using Google Chrome. Below is an English translation of the relevant part - *caveat emptor*.

## ***The octogenarian never raped her: A compulsive gambler invents a story to get money***

Thursday, 12 March 2015 18:52 Update Thursday, 12 March 2015 18:52

LTROIS-RIVIÈRES | A 43-year-old woman with gambling problems attempted to charge an octogenarian with rape who refused to give her money.

Nancy Bédard was sentenced to 18 months suspended sentence for public mischief after filing a false complaint against a former 82-year-old soldier, accusing her of sexual assault with a weapon.

"The offense is extremely serious. The only thing the man has done is help you," said Justice Guylaine Tremblay.

False rape

On the night of July 14, 2013, Nancy Bédard came to the Trois-Rivières police station, complaining of abdominal pain. She claimed that she had been raped and that her attacker was an 82-year-old former soldier. She claimed that he had threatened her with a knife and that he had ejaculated in her.

The police then questioned the man and searched his house thoroughly.

The investigation, however, showed that Nancy Bédard had invented the story because she wanted to have more than the \$40 that the man had kindly lent her earlier in the evening.

"I needed money. I was involved that night," Bédard told the judge.

A knife in a bedside table

In her testimony, the false victim claimed that the man, in a fit of anger, had planted his knife in a bedside table.

This element raised a doubt in the heads of police officers, since no mark of notable knife was found in the room of the man, who otherwise said himself innocent.

"It's really the investigation and interrogations that unveiled what happened. Madam did not admit to lying herself," said Crown Attorney Marie-Eve Paquet.

Still, the 82-year-old is doing well, according to the lawyer. "Clearly, he thinks it's a lady who has problems. He saw the war. Monsieur has turned the page. "

Compulsive gamer

According to what was described in court, Nancy Bédard telephoned the octogenarian on the evening of July 13, 2013.

The lady, who lives on welfare, said she was in distress and needed money to pay for her groceries. The man, at this point, went to fetch her at the Ludoplex play room and took her home, where he gave her \$ 40.

According to the Crown, she was the one who offered her sexual favors to get more money, which the man refused. Then, instead of heading to the grocery store, the lady went back to playing Ludoplex slot machines.

Later that evening, she went to the police station to make false accusations against Mr. Duchesneau.

In addition to a sentence in the 18-month community, Nancy Bédard will have to undergo 18 months probation and close medical follow-up, particularly with regard to her gambling problems.